

Une femme présidente de la CCIG



Publié il y a 4 heures, le 20 avril 2020
De **Philippe Verdier**



Crédit photo: CCIG

Laurence de la Serna marque l'histoire de la **Chambre de Commerce de l'Industrie et des services de Genève (CCIG)**. Elle devient la première femme à présider l'institution.

Comme il l'avait exprimé lors de l'Assemblée générale de l'an dernier, le Comité a proposé aux Membres de réaliser un tournus entre le président sortant **Gilles Rufenacht** et la vice-présidente, Laurence de la Serna. Celle-ci a été élue à la quasi-unanimité, devenant ainsi la première femme à la tête de la CCIG. Administratrice déléguée de Jean Gallay SA, après 12 ans en tant que CEO, **Laurence de la Serna** a aussi une vaste expérience des conseils d'administration dans les domaines industriel et bancaire. Vice-présidente de l'Union Industrielle Genevoise, elle est membre du Conseil stratégique de la promotion économique et a été élue au Conseil de la CCIG en 2011.

S'adressant aux Membres, Mme de la Serna a dit : « beaucoup d'entre vous sont actuellement en mode survie. Je n'ai pas d'autre ambition pour la CCIG que de vous aider à vous battre, puis de vous permettre de relancer la machine. Nous devons tenir le cap jusqu'à ce que la pandémie recule, puis reconstruire l'économie sur des bases solides, prenant en compte le fait que l'économie va bien au-delà d'une course aux profits : elle est surtout une œuvre collective, solidaire. »